

## Bewerben Sie sich jetzt für das Leadership Exzellenzprogramm 2018/19! / Apply now for the Leadership Excellence Programme 2018/19!

### Sehr geehrte Studierende der Masterstudiengänge MWU, EAM, MTSM und BCI!

Die FH Wiener Neustadt hat sich zum Ziel gesetzt, Exzellenz zu fördern und lädt Sie herzlich dazu ein, sich für einen Platz im Leadership Exzellenzprogramm zu bewerben.

**Stimmen von AbsolventInnen:** „Ein tolles Programm, das mich sehr motiviert und inspiriert hat.“ „Wertvolle Einblicke aus der Praxis, vor allem auch durch tolle Persönlichkeiten und die sehr persönliche Arbeit in den Kleingruppen.“ „Danke, dass Sie in uns investieren und an uns glauben.“ – So beschreiben AbsolventInnen ihre Eindrücke, wenn wir sie nach ihrer Einschätzung zum Leadership Exzellenzprogramm fragen.

**Inhalte des Programms:** Mit dem Leadership Exzellenzprogramm bietet die FH Wiener Neustadt Top-Studierenden eine außergewöhnliche Gelegenheit, sich selbst und ihre Führungskompetenzen weiter zu entwickeln. Exzellente Führungskräfte übernehmen Verantwortung! Für sich selbst, für andere und für die Gesellschaft. Neben dem bestehenden Curriculum eröffnet das Leadership Exzellenzprogramm neue, exklusive Entwicklungs- und Networking-Möglichkeiten. Top-ReferentInnen aus Wirtschaft, Verwaltung, Sport und Kultur nehmen sich Zeit und geben ihre Exzellenz an unsere High Potentials weiter. AbsolventInnen des Programms werden damit zu stark nachgefragten Persönlichkeiten am Arbeitsmarkt, denen sich herausragende Karriere- und Zukunftsperspektiven eröffnen.

### Geplante Aktivitäten 2018/19:

- Kick-Off und Alumni Event (Abendveranstaltung): 23. November 2018, Wien
- 1-Tages-Workshop zu ausgewählten Führungsthemen: im Zeitraum 28.1. bis 9.2.2019
- 2-Tages-Workshop Excellence4Excellence: 8. und 9.3.2019, Schloss Reichenau.

**Bewerbung für das Programm:** Die Anzahl der TeilnehmerInnen für das Leadership Exzellenzprogramm ist begrenzt. Die Auswahl der KandidatInnen erfolgt auf Basis (1) der Qualität der Bewerbungsunterlagen und (2) des Studienerfolgs.

Um sich für das Exzellenzprogramm zu bewerben, verfassen Sie bitte ein Motivationsschreiben (ca. 1 DIN A4-Seite), in dem Sie die beiden folgenden Fragen diskutieren: „**Welche Ziele habe ich mir für die (Weiter-)Entwicklung meiner Leadership Kompetenzen gesetzt? Wie kann ich diese Ziele im Rahmen des Leadership Exzellenzprogramms verwirklichen?**“ Zur besseren Orientierung finden Sie im Anhang das Jahrbuch des letzten Jahrgangs. Das Leadership Exzellenzprogramm 2019 wird ähnlich aufgebaut sein.

Senden Sie Ihr Motivationsschreiben bis spätestens 22. Oktober 2018 an Dr. Karin Link ([karin.link@fhwn.ac.at](mailto:karin.link@fhwn.ac.at)). Die entsprechenden Informationen bezüglich Ihres Studienerfolgs liegen uns vor. Anschließend entscheiden wir im Expertenkreis am Institut für Management und Leadership Development über die Auswahl der geeigneten KandidatInnen. Ob Sie zu jenen ausgewählten Talenten gehören, die wir gerne zum Leadership Exzellenzprogramm einladen, erfahren Sie bis spätestens Ende Oktober 2018.

Nutzen Sie diese einmalige Chance. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Herzliche Grüße, Karin Link

### Dr. Karin Link

Wissenschaftliche Mitarbeiterin/Senior Researcher  
Institut für Management und Leadership Development/Department of Management and Leadership Development

---

### University of Applied Sciences

#### Fachhochschule Wiener Neustadt GmbH

Business | Engineering | Health Sciences | Security | Sport  
Johannes Gutenberg-Straße 3 | A-2700 Wiener Neustadt, Austria  
+43 (0) 26 22 | 89 084 – 324  
[karin.link@fhwn.ac.at](mailto:karin.link@fhwn.ac.at)  
[fhwn.ac.at](http://fhwn.ac.at) | [facebook.com/fhwnfan](https://facebook.com/fhwnfan)

### Perspektiven durch Praxis – Praxisnahe Ausbildung 4 x in Österreich:

Campus Wiener Neustadt | Johannes Gutenberg-Straße 3 | A-2700 Wiener Neustadt  
Marketing Campus Wieselburg | Zeiselgraben 4 | A-3250 Wieselburg  
Biotech Campus Tulln | Konrad-Lorenz-Straße 10 | A-3430 Tulln  
Campus Rudolfinerhaus | Billrothstraße 78 | A-1190 Wien

**Dear MWU, EAM, MTSM and BCI Masters students,**

The University of Applied Sciences Wiener Neustadt has set the goal of promoting excellence and hereby invites you to apply for a place on the Leadership Excellence Programme.

**What graduates say:** “A great programme that really motivated and inspired me.” “Valuable insights from practice, especially as a result of the great characters and very personal touch of small groups.” “Thanks for both investing and believing in us.” – These are the opinions of our graduates when asked what they thought of the Leadership Excellence Programme.

**Content of the programme:** With the Leadership Excellence Programme, the University of Applied Sciences Wiener Neustadt offers top students an extraordinary opportunity to further develop both themselves and their leadership skills. Excellent management staff take on responsibility, not only for themselves, but also for others and society. In addition to the existing curriculum, the Leadership Excellence Programme opens up new and exclusive development and networking opportunities. Top speakers from business, administration, sport and culture take time to pass on their excellence to our *High Potentials*. Graduates of the scheme are transformed into highly coveted applicants on the job market, with outstanding career and future prospects being available to them.

**Planned activities 2018/2019:**

- Fireside chat (kick-off; evening event): End of November 2018, Vienna
- 1-day workshop on selected leadership issues: between 28 Jan and 9 Feb 2019
- 2-day Excellence4Excellence workshop: 8 March and 9 March 2019, Schloss Reichenau.

**Applying for the programme:** Spaces for the Leadership Excellence Programme are limited. Candidates are selected based on (1) the quality of their application documents and (2) their academic record.

To apply for the Excellence Programme, please submit a cover letter (approx. 1 x A4 page), in which you discuss the two following questions: **“What objectives have I set myself for the (further) development of my leadership competences? How can I realise these objectives through the Leadership Excellence Programme?”** Last year’s yearbook is attached to assist you. The Leadership Excellence Programme 2019 will have a similar structure.

To apply, send your cover letter to Dr Karin Link ([karin.link@fhwn.ac.at](mailto:karin.link@fhwn.ac.at)) by **22 October 2018**. We already have the information we need regarding your academic record. A body of experts from the Institute for Management and Leadership Development will then decide on suitable candidates. By the end of October 2018, we will let you know if you have been chosen to be invited onto the Leadership Excellence Programme.

We encourage you to take advantage of this unique opportunity and look forward to receiving your application!

Best regards, Karin Link

**Dr. Karin Link**

Wissenschaftliche Mitarbeiterin/Senior Researcher  
Institut für Management und Leadership Development/Department of Management and Leadership Development

---

**University of Applied Sciences**

**Fachhochschule Wiener Neustadt GmbH**

Business | Engineering | Health Sciences | Security | Sport  
Johannes Gutenberg-Straße 3 | A-2700 Wiener Neustadt, Austria  
+43 (0) 26 22 | 89 084 – 324  
[karin.link@fhwn.ac.at](mailto:karin.link@fhwn.ac.at)  
[fhwn.ac.at](http://fhwn.ac.at) | [facebook.com/fhwnfan](https://facebook.com/fhwnfan)

**Perspektiven durch Praxis – Praxisnahe Ausbildung 4 x in Österreich:**

Campus Wiener Neustadt | Johannes Gutenberg-Straße 3 | A-2700 Wiener Neustadt  
Marketing Campus Wieselburg | Zeiselgraben 4 | A-3250 Wieselburg  
Biotech Campus Tulln | Konrad-Lorenz-Straße 10 | A-3430 Tulln  
Campus Rudolfinerhaus | Billrothstraße 78 | A-1190 Wien